

こめ

と

つう

しん

2023年7月7日(第3号)

米っ人通信

発行：市川米っ人くらぶ

会長 西東 篤

青少年育成課

今回の米っ人通信は、6月3日に行った小松菜の収穫と24日に行った畑の草取りと田草取り、枝豆収穫の様子をお伝えします！

6月3日(土)に小松菜の収穫を行いました！

この日はあいにくの雨天となり、予定していた昆虫教室、田草取り、落花生植えを中止にし、時間を限定して小松菜の収穫を行いました。

雨の降る中、25世帯60人の方が来てくれました。

また、当日は事前に収穫しておいた玉ねぎの配布も行いました。



活動前の小松菜畑の様子。



さあ、沢山収穫するぞ～。



美味しそうな小松菜を！



どこの小松菜を取ろうかな？



今夜のおかずの一品に。



小松菜取れました。



かごに一杯です。



大きな小松菜にビックリ!?



綺麗に洗ってお持ち帰り。

ろくがつにじゅうよっか と さといもはたけ くさと
6月24日(土)に里芋畑の草取りと
 たくさと えだまめ しゅうかく おこな
田草取り、枝豆の収穫を行いました!

この日は、里芋畑の草取りと田んぼのお掃除(田草取り)、枝豆の収穫
 を行いました。

雑草が生い茂っていた里芋畑も、稲の根元に藻が絡みついていた田
 ぼも、皆さんの働きのおかげでスッキリ綺麗になりました。

草取り作業の後は、枝豆の収穫を行いました。自分で選んで抜いた
 枝豆は美味しかったですか。

当日は、受付時に市川米っ人クラブの役員等で事前に収穫をして干し
 ておいたニンニクを、活動に参加された皆さんにお渡しいたしました。



草取りの開始です。



雑草が沢山生えてます。



里芋の芽を抜かないように。



暑いけど頑張ってます。



綺麗に取れました。



取った草を根元に敷いて完了。



畦道に一直線に並んで。



田んぼのお掃除、開始!



藻が沢山浮いてます。



長いのが取れました。



すくった藁は袋の中へ。



稲を踏まないように。



袋一杯に取れました。



あと！ひと踏ん張り。



綺麗になりました。



枝豆収穫の開始です。



実付きのいい株はどこかな？



僕が抜きました



僕はこの株を選びました。



この株が美味しそう。



取った枝豆はお土産です。